

Journée bleuet 2009

Plus de 300 producteurs participent à l'événement

Saint-Félicien – Plus de 300 producteurs de bleuets, membres du Syndicat des producteurs de Bleuets du Québec, ont participé à la journée d'information sur le bleuet nain semi-cultivé, présenté la semaine dernière à Saint-Félicien.

Organisée par le Syndicat des producteurs de Bleuets du Québec, le MAPAQ, Agriculture et Alimentation Canada, Agrinova et le Club Conseil bleuet, la journée se voulait une façon de rendre public plusieurs recherches et informations se rapportant à la culture du bleuet. Pour le président du SPBQ, M. Gérard Baril, la réponse des producteurs démontre l'importance de cette journée dans la culture du bleuet au Québec. « Nous accueillons des producteurs de partout au Québec a commenté M. Baril, qui estime que les informations diffusées et les kiosques de présentation des services et équipements disponibles pour la culture et la cueillette du bleuet sont attendus par les producteurs.

Une dizaine de conférenciers ont ainsi entretenu les producteurs tout au cours de la journée dont certains ont porté leur intervention sur les résultats de recherches menées pour favoriser la culture des bleuets. On a entre autres discuté des essais d'aménagement de bleuetières à l'aide de glyphosate, les besoins en azote et en phosphore de bleuet sauvage, l'application localisée d'herbicides par la technologie GPS, et l'aménagement de sites favorisant la pollinisation par les insectes indigènes. Parmi les études on retrouve aussi celle portant sur l'évaluation des moyens de lutte biologique pour le contrôle des mauvaises herbes. Une mise à jour des données se rapportant au budget de l'aménagement et l'opération de bleuetières, de même que pour la pro-

duction selon le concept forêt bleuet et la production en régie biologique.

La question du transport de bleuets et d'équipement sur les routes régionales a aussi été abordée, de même que la promotion internationale. Le directeur général du SPBQ, M. Daniel Simard, rappelle que les données rendues publiques lors de cette journée sont disponibles auprès des organismes participants ou encore au niveau du syndicat.



Le président du SPBQ, M. Gérard Baril, était fier de la participation des producteurs de bleuet à la journée d'information tenue la semaine dernière.